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第４号様式（第１０条関係） 

会   議   録 （要 旨） 

会 議 名 令和２年度第２回武蔵村山市自立支援協議会 

開 催 日 時 令和２年８月２６日（水）午後１時３０分 ～ 午後３時３０分 

開 催 場 所 市民総合センター３階 集会室 

出 席 者 及 び 

欠 席 者 

出席者：髙橋 毅、椎木 俊秀、大沼 眞弓、鈴木 正悦、栁 清美、須

永 美智子、岩瀬 香世、千田 祐子、押田 友紀子、佐藤 達

也、奥下 洋平、平田 将太郎、佐々木 久子、茂木 正義、泉

澤 あい子、冨田 眞貴子、来栖 眞理子（計１７名） 

欠席者：小林 冬子、陰山 行弘、元木 尚子、溝口 睦子（計４名） 

事務局：阿部課長、奥泉係長、栗原係長、比留間主事、村山主事、 

    株式会社ＩＲＳ 佐々木職員、尾張職員 

議 題 

 

１ 障害福祉課長挨拶及び事務局紹介 

 

２ 委員の紹介 

 

３ 報告事項 

（１） 障害者優先調達推進法に基づく物品等の調達実績について 

（２）ヘルプバンダナについて 

 

４ 議題 

（１） 専門部会の編成について 

（２） 第五次障害者計画・第六期障害福祉計画・第二期障害児福祉計画の

骨子案について 

（３） 第五次障害者計画・第六期障害福祉計画・第二期障害児福祉計画の

第１章（計画概要）について 

（４） その他 

 

結 論 
（決定した方針、残さ

れた問題点、保留事項

等を記載する。） 

議題（１）については保留とし、専門部会編成検討会での内容で改めて各

４つの部会を開催する。 

審 議 経 過 
（主な意見等を原則と

して発言順に記載し、

同一内容は一つにまと

める。） 

 

 

 

●会長 

○委員 

■事務局 

 

１ 障害福祉課長挨拶及び事務局紹介 

 

 障害福祉課長挨拶 

 事務局紹介 

 

２ 委員の紹介 

 

３ 報告事項 

（１）障害者優先調達推進法に基づく物品等の調達実績について 

 

●事務局より説明をお願いする。 

 

■（事前配布資料及び当日配布資料の確認） 
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■（資料に基づき説明） 

 

●何か意見、質問はあるか。 

 

〇他市の実績が分かる資料はあるのか。また、どこで広報されるのか。 

 

■他市の実績はまだ発表していないため、回答は差し控える。 

 広報については市のＨＰに掲載している。１件１件の詳細までは公表し

ていない。 

 

〇障害者の雇用促進のための実績だと思うが、学校の清掃委託等の実績は

分かるのか。 

 

■市の教育委員会であれば実績に含まれるが、都に関する実績は市で把握

できない。 

 

●一昨年度に比べて実績は増えているのか。 

 

■一昨年度は、件数２２件金額２６，５３３，００２円、昨年度は、件数

２８件金額２６，５３９，９４０円で、件数６件金額６，９３８円増えて

いる。 

 

●時期が経過すれば、他市の状況も公表されて比較できるということか。 

 

■他市も公表しなければならないため、そういうことになる。 

 

●他に意見、質問はあるか。 

ないようなので、次に移る。 

 

（２）ヘルプバンダナについて 

 

●事務局より説明をお願いする。 

 

■障害福祉課窓口で令和２年８月１１日から配布を開始している。現時点

で２７７枚配布しており、残数は２２３枚である。ヘルプカード及び使い

方マニュアルと一緒に配布している。使い方マニュアルについて意見をい

ただきたい。 

 

●何か意見、質問はあるか。 

 

〇意見をいただきたいとは、作り直すということか。 

 

■使い方マニュアルについては、自立支援協議会等の意見を反映せず、急

ぎ作成したものであるため、意見を反映させて作り直したいと考えてい

る。 

 

〇写真があると分かり易いと、障害者のくらしを考える部会で意見が出て

いた。 

 

●他に意見、質問はあるか。 
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〇視覚障害者に対して、点字などの検討はしているのか。 

 

■ＳＰコードの検討はしたが、間に合わなかった。 

 

●他に意見、質問はあるか。 

 

〇支援する側に対する周知はどう考えているのか。 

 

■市報には掲載した。今後ＨＰにも掲載する。プレスリリースも検討して

おり、広く一般の方に周知する予定である。 

 

〇災害時に特に使用されることが想定される。支援する施設側にも周知 

して欲しい。 

 

■再編成した部会で、周知方法も含めて検討をしていただきたい。 

 

〇周知するには市報やＨＰだけでなく、各公共施設に掲示した方がよいと

の意見が多くあった。公共施設の窓口等に掲示していただきたい。 

 

■対応させていただく。 

 

●他に意見、質問はあるか。 

 

〇今回ヘルプバンダナとヘルプカードがセットで配布されているが、ヘル

プカードに支援方法を書いて、支援者が確認するような使用方法を広報し

て欲しい。 

 

■窓口で案内する。 

 

〇障害者手帳を所持していない発達障害の方に、ヘルプバンダナやヘルプ

カードは配布されるのか。 

 

■支援が必要な方であれば配布する。 

 

●残っているヘルプバンダナ２２３枚は、どう配布するのか。 

 

■障害福祉課の窓口で配布する。 

 

●他に意見、質問はあるか。 

ないようなので、次に移る。 

 

４ 議題 

（１） 専門部会の編成について 

 

（資料に基づき説明） 

 

●今の事務局の説明では、各部会の新しい部会員をこれから集めていく話

に聞こえる。昨年度までの部会が母体となり４つの部会に再編成され、旧

部会から４つの部会に構成員がすでに割り振られていた。 
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市が声をかけて部会を開催し、部会長を決めていく話ではなかったか。 

 

■もう一度市で精査をして仕切り直しをさせていただきたい。 

 

〇昨年度の専門部会編成検討会で決定した内容で構成機関はすでに決まっ

ていた。今から決めていくという話はおかしいのではないか。 

 

●前年度と今年度の方向性が変わっている。修正をして仕切り直しをして

いただきたい。 

 

■対応させていただく。 

 

●この議題は保留とする。異議はあるか。 

 

〇異議なし。 

 

●異議なしであれば、ここで休憩とする。 

 

～休憩～ 

 

（２）第五次障害者計画・第六期障害福祉計画・第二期障害児福祉計画の 

   骨子案について 

 

●事務局より説明をお願いする。 

 

■（配布資料に基づき説明） 

 

●何か意見、質問はあるか。 

 

●前回の福祉計画と大きな変更点はあるのか。 

 

■前回の福祉計画と比較し易くするため、大きな変更点はない。 

 

〇前回の福祉計画の総括はしているのか。まだしていないとしても、計画

未達成の原因を分析して、少しずつでも前進するような計画にする必要が

あるのではないか。 

 

■前回の福祉計画の詳細な分析はできていない。前年度に障害当事者への

アンケート調査も実施しており、その結果を比較しながら作成していく。

ＰＤＣＡサイクルに基づき対応させていただきたい。 

 

●議案（２）第五次障害者計画・第六期障害福祉計画・第二期障害児福祉

計画の骨子案について異論ないか。 

 

〇異議なし。 

 

●承認とする。次の議題に移る。 

 

（３） 第五次障害者計画・第六期障害福祉計画・第二期障害児福祉計画

の第１章（計画概要）について 
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●事務局より説明をお願いする。 

 

■（配布資料に基づき説明） 

 

●何か意見、質問はあるか。 

 

●ないようなので、議題（３）第五次障害者計画・第六期障害福祉計画・

第二期障害児福祉計画の第１章（計画概要）について異論ないか。 

 

〇異議なし。 

 

●承認とする。次の議題に移る。 

 

（４）その他 

 

●事務局より何かあるか。 

 

■（当日配布資料に基づき令和２年度地域自立支援協議会交流会開催通知

の説明及びグラウンドゴルフ教室開催通知の説明） 

 

■次回は１１月２５日（水）午後１時３０分から市民総合センター３階集

会室で開催予定である。 

 
 

会議の公開・ 

非 公 開 の 別 

■公  開                傍聴者：  ０  人 

□一部公開 

□非 公 開 

 ※一部公開又は非公開とした理由 

 

 

会議録の開示・ 

非 開 示 の 別 

■開  示 

□一部開示（根拠法令等：                   ） 

□非 開 示（根拠法令等：                   ） 
 

庶 務 担 当 課      健康福祉部     障害福祉課    （内線：６４２） 

（日本産業規格Ａ列４番） 

 


